

PWV Iggelbach und PWV Seebach gemeinsam auf Tour

Wein- und Sekt-Wanderung vom Flaggenturm bis Breuningerfels

Sonntag, der 13. erfolgte pünktlich um 11.00 Uhr der gemeinsame Start vom Parkplatz Seebach. Die erste Station war der Flaggenturm, im Volksmund "Kaffeemühlchen" genannt. Zeit zum Verschnaufen, entspannte Blicke über die herrlichen Weinreben, passend zum Wander-Motto ein Gläschen Sekt. Bei dem strahlend blauen Sonntagwetter reichten die Blicke über die Rheinebene bis hin zum Heidelberger Schloss.

Weiter ging die gemeinsame Wanderung der 30 PWV-Aktiven runter zum Poppental, wo bei einem zweiten Pausenstopp eine kleine Runde Wein kredenzt wurde. Von dort aus trennte sich die Gruppe. Wer wollte, bevorzugte die sechs Kilometer Tour, geführt von Sonnhild und Ernst, durchs Tal bis hoch zu den Drei Eichen.

Die restliche Gruppe führte Rainer links ab, man musste streng bergauf kraxeln. Oben angekommen, belohnt durch einen Wanderweg, der den Namen "Heidekraut-Weg" zu Recht trägt. Vorbei am Breuninger Fels ging es den Wachenheimer Sekt- und Wein-Pfad zurück ins Tal. Danach über Drei Eichen zum PWV Seebach Vereinsheim am Luitpoldweg. Dort hatten die Seebacher für die Gäste aus Iggelbach eine kulinarische Überraschung vorbereitet. Somit war nach der zwölf Kilometer Tour für Leib und Seele bestens gesorgt.

Der PWV Iggelbach sagt ein dickes "Danke schön an die Seebacher".

Die nächste Planwanderung ist am 24. September. Franz hat sich eine Wander-Überraschung ausgedacht. Mehr dazu ein paar Tage zuvor.

Text: Joachim Ritter

Bilder: Rita Conrad und Sonnhild Häßler





